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A n. fra g e 

der Abg. Dr. HAFNER, MCl.rta ffanat 
und Genossen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Bereitstellung von Mitteln gemäß Arbeitsmarkt

förderungsgesetz und Arbeitslosenversiaherungsgesetz 

für die Land- und Forstwirtsahaft 

Gemäß Arbeitsmarktförderungsgesetz und Arbeitslosenversiaherungs

gesetz werden für die Dienstnehmer in der Land- und 

Forstwirtsahaft direkt oder indirekt den einzelnen 

Arbeitnehmern oder den Betrieben Geldmittel zur Verfügung 

gesteLlt. 

Die unterzeiahneten Abgeordneten riahten daher an den Herrn 

Bundesminister für soziale Verwaltung foLgende 

A n fra g e : 

1. Wie hoah waren die Mittel, die in den letzten drei Jahren 

naah dem Arbeitsmarktförderungsgesetz getrennt naah 

Bundesländern der Land- und Forstwirtsahaft zur Verfügung 

gestellt wurden? 
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2. Wie hoch waren die Mittel, die in den tetzten drei Jahren 

arbeitslosen Dienstnehmern der Land- und Forstwirtschaft 

gemäß dem Arbeitslosenversicherungsgesetz getrennt nach 

Bundesländern ausbezahlt wurden? 
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